
 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO.  

Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

reuniram-se na SALA Paulo Freire, reuniram-se os membros do Conselho 

Municipal de Educação.  A reunião foi aberta pelo Vice-Presidente Marco Aurélio 

Rachid Batalha, em substituição a Presidente Evelize Assunta Padovani, o qual 

justificou sua ausência por motivo de viagem. O qual agradeceu a presença de 

todos. Solicitada pela senhora Rogiane Morro, gestora dos termos de 

colaboração de 2022, reapresentou a proposta de trabalho da Instituição APAE. 

Representando a secretária de Educação, a Conselheira e Chefe de Gabinete 

Erminia Fávero iniciou sua fala dizendo que, hoje Rogiane e a mesma foram na 

Prefeitura conversar com o Secretário de Administração Michel Hulman, junto 

com a gerente financeira da APAE Janaína Baldi. Entenderam que o principal 

problema no valor do Termo é o transporte. São 07 vans. Tem uma que é 

exclusiva para 01 aluno autista e deficiente intelectual. São necessários 03 

monitores no acompanhamento. Os profissionais de saúde que estavam no 

Termo, o Secretário de Saúde Marcio Conrado já foi informado e vai custear os 

profissionais, através de sua secretaria. O valor do transporte está equivalente, 

o que a SEME pagaria, porém, a responsabilidade por qualquer acontecimento, 

é da instituição. A gestora do Termo de colaboração Rogiane Morro enfatiza que 

houve avanços e o Centro de Convivência saíra do termo para 2024 e vai para 

a Secretaria de Ação Social. O Neurologista vai permanecer, más não vai entrar 

na folha de pagamento é uma contrapartida da instituição. A Conselheira Eliane 

Carrijo pergunta a quantidade de alunos que serão atendidos. Erminia responde 

10. Então não é 30 questiona a mesma. A SEME não tem 30 alunos pervasivos, 

para encaminhar. Pela folha de pagamento dos profissionais Assistente 

Administrativo (02), Secretária de Escola (01), Psicóloga (01), Professor (02), 

Merendeira (02), Monitor (04) e Servente (1) R$ 450.118,61 e mais o transporte 

R$ 594.000,00 o valor total é de R$ 1.044.118,61. Eles já vêm há um bom tempo 

com um mal costume, más agora o termo mudou. No ano que vem de início tem 



que solicitar a prestação de contas da entidade e começar a trabalhar no que de 

fato a educação precisa comenta Erminia. O Presidente em exercício disse, que 

até que prove o contrário que a entidade, não pode viver apenas de recurso 

público, não irá mudar de opinião, assim o Promotor de Sorocaba-SP havia lhe 

explicado. E a SEME deve fortalecer o CEMAEE. Erminia afirma que um pouco 

mais de 1 milhão perante o orçamento da Secretaria de Educação, é pouco 

porque esse público a SEME não tem condições de atender, más reconhece que 

muita coisa no termo teve que mudar para chegar num consenso e visto que não 

aceitavam o que a SEME propôs, então foram obrigadas a resolver em outra 

secretaria. O Presidente em exercício pergunta se tem orçamento. Erminia disse, 

que serão feitos ajustes no orçamento, porém com a garantia do Poder 

Executivo. A mesma enfatiza que infelizmente a SEME não consegue gerenciar, 

o trabalho da APAE, por ser muito complexo. O Presidente em exercício colocou 

em votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. O Secretário do CME 

Rodrigo Lucas solicitou mais uma vez a SEME que continuem os investimentos 

no CEMAEE, somente assim irá depender menos das entidades. O Conselheiro 

Caio Moreira pediu licença para se retirar, pois já tinha uma reunião agendada 

no CEMUS V. Continuando a pauta. O CME tem que encaminhar dois 

representantes para o Conselho do FUNDEB. A Conselheira Adriana Francelino 

se interessou, porém, o CME vai decidir os representantes na reunião ordinária 

do dia 14/12/2022. O CONAE NACIONAL irá acontecer nos dias 29/11, 30/11 e 

01/12 online. Segundo o Secretário do CME Rodrigo, deveria ser cancelado o 

evento, pois realizar online, é um boicote a grandiosidade e importância do futuro 

da educação e dos planos municipais e estaduais de educação. O Secretário do 

CME Rodrigo Lucas comenta que já digitou o PME e na próxima reunião vai 

trazer os avanços que a Secretaria de Educação realizou das estratégias. As 

eleições do CME para o biênio 2023/2025. O Secretário do CME Rodrigo já fez 

o levantamento de quem pode ser reconduzido e os que não terão 

representatividade. Irá apresentar no telão na reunião do dia 14/12/2022. O 

Secretário do CME Rodrigo Lucas fez a devolutiva do Encontro da Uncme 

Nacional em Cabo de Santo Agostinho-PE. O foco principal foi a 1ª Infância e a 

importância de se criar o Sistema Nacional de Educação. A Gestão Democrática 

um direito adquirido para a escola e comunidade. O novo Fundeb e os avanços 

no financiamento da Educação. Desafios e perspectiva da Educação brasileira. 



Formação e novos olhares do CME. O evento teve a participação de mais de 

700 conselheiros de todo o Brasil. O Estado de São Paulo participou com Salto, 

Indaiatuba, Itapetininga, Cajamar, Mogi-Guaçu, São José do Rio Pardo e 

Limeira. Tivemos a presença de parlamentares da Câmara e Senado Federal. 

Tribunal de Contas, Controladoria Geral da União, Fóruns estaduais e federais 

de Educação, Controladoria Geral da União e Conselho Nacional de Educação. 

O evento foi organizado pela Uncme (União Nacional dos Conselhos Municipais 

de Educação), o qual Salto é filiado na Uncme São Paulo. O Secretário Rodrigo 

Lucas, afirma que foi de bom proveito e de excelente aprendizado. Temos muito 

para aprender e atuar de forma consciente que vai ajudar a Secretaria de 

Educação a corrigir falhas e apoiar o mesmo no que for melhor para o aluno. 

Nada mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, secretário, digitei a presenta ata a 

qual será lida e assinada pelos presentes.  
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